
                    

 

 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ 

                                                               

 

       Протокол № 3 общешкольного родительского собрания от 22.02.2022 года. 

Присутствовали: 28 родителей 1 – 9 классов, 9 классных руководителей, директор 

школы Потапова Е.А. 

 

Повестка собрания. 

 

1. Родительский лекторий по теме «Роль родителей в улучшении успеваемости 

детей». 

2.  О  ВПР и подготовке к промежуточной аттестации. (Заместитель директора по 

УВР Косова М.М.) 

3. О распределении денежных средств, выделенных на каждого ребёнка. (Директор 

школы Потапова Е.А.) 

4. Об ответственности родителей за соблюдение правил безопасного поведения в 

период весенних каникул (ППБ,  ПДД,  правил поведения в период паводка на 

водоемах, правил поведения  вблизи коммуникационных объектов, ИНТЕРНЕТ 

безопасность). (заместитель директора по ВР Энгельман И.С.) 

5. Результаты мониторинга питания среди всех участников образовательного 

процесса (Завхоз школы, родители Корниенко А.В. и Киселева Мария 

Александровна). 

6. По третьему вопросу заслушали: Потапову Е.А., директора школы. 

- Елена Анатольевна сообщила, что в этом году снова выделят 2000 на ребенка 

(одна тысяча региональные деньги, одна тысяча муниципальные) по состоянию 

контингента 76 человек на 1 сентября. Предположительно до конца календарного 

года на наш счёт поступит 152000 рублей. Довожу до вашего сведения, что, нам 

необходимо  согласовать на что мы их потратим. Предлагаю тратить их по трем 

направлениям: 

1. Хозяйственная часть (дез. средства, жидкое мыло, моющие средства для 

посуды). Тряпки для пола, для столовой, для мебели и стекол, туалетную бумагу, 

посуду, выполнение предписаний контролирующих органов. 

2. Укрепление материально-технической базы школы (купим глобусы, ноутбук, 

мел, бумагу, катриджи и прочее) 

3. Безопасность (ремонт или замена вышедших из строя деталей АПС, Стрелец-

мониторинг, и.т.д.  Покупка огнетушителей, возможно что-то останется на ремонт. 

 

Решение по третьему вопросу: принять информацию к сведению, и путем 

голосования, единогласно поддержали предложенный вариант распределения и 

расходования денежных средств. 
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